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活気が再びs戻ってまいりました

夏休みまでのこの一か月
コロナに負けず

全力で駆け抜けよう
6月 1日 (月 )か ら本校では分散登校が始まり、その後 2週 間を経て、 6月 15日 (月 )一斉登校が

スター トしました。ようやくクラスの仲間がそろい、少 しずつ校内に本来の活気が戻ってきました。

更に 22日 (月 )か ら部活動が本格的に再開しました。吹奏楽部の楽器の音色、部活動での掛け声な

ど、鶴が台中学校に本来の学校らしい歓声が響いてきました。
しかし、油断は禁物です。コロナウイルス感染予防の備えであるマスクの着用、こまめな手洗い、三

密 〈密着、密接、密集)を避けるなど、これからも万全を期 していつもの学校生活を取 り戻しほしいと

思います。

3年生。これからの一か月

部活動の総まとめをしよう

本 日から7月 に入 り、夏休みまであと約一か月 (夏

季休暇は 8月 1日 ～ 8月 16日 まで)と なりました。

特に部活動に励んできた 3年生にとっては、この

一か月の活動が 3年間の集大成になります。悔いの

ない日々を過ごし、この一か月の成果が次へのステ

ップになるよう励んでほしいものです。
2年生にとっては、 3年生と共に部活ができる最

後の一か月です。 3年生から学べるすべてをこの一

か月の間で吸収しましょう。

1年生の仮ス部が始まつています

1年生にとっては、 7月 6日 (月 )か ら待ちに待
った部活動への本入部が始まります。例年とは違い、
天候が不順な梅雨の時期での仮入部でした。限られ
た時間での決断に迫 られますが、しっかりとや りた
い部活動を選び抜いて後悔のない入部をしてくださ
い。

昼休み。お弁当に夢中な 1年生

少 しずつ中学校生活に馴染んできた 1年生のク
ラスに訪問しました。コロナウイルス感染防止対
策 として対面での食事を避け、全員が正面を向い
ての食事が続いています。若千、表情には硬 さが
見えますが、自慢のお弁当をおいしそ うにほおば
っていました。



本日、部活動懇議会開催
「本機の部活動について』

(部活動懇談会 校長挨拶より)

みなさん、こんにちは。鶴が台中学校校長の伊
藤です。 日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力
いただき誠にありがとうございます。

おかげさまで 6月 より分散登校で再開した本校で
は、皆様のご協力により本来の教育活動を取 り戻し
つつあります。待ちに待った部活動も 16日 (火 )

に放課後練習を、 22日 (月 )には朝練習をスター

トさせました。今後、生徒の体力回復を見ながら徐
々に活動を再開させてまいります。

この体校の間、運動部の春季および夏季大会は一

部の大会を残 し、すべて中止が決定しています。 3

年生には最後の大会ができず、とても残念なところ
ですが、 7月 11日 (土)から26日 (日 )の間の

休 日にそれぞれの部で行われる他校との対外試合等
によって 3年生の活動の区切 りにすることを考えて
います。

さて、中学校の部活動は、青少年期の人格形成を
なす重要な要素の一つであると考えています。本校
の生徒にも部活動で培ったセールスポイン トが数多

く見られます。たとえば、

①丁寧な挨拶ができる。

②時間を守つてメリハ リある生活が送れる。

③人を思いや り、協調性を重んじることができる。

など、部活動は生活習慣の定着や社会性の向上につ

ながるものと考えています。

特に 1年生の保護者の皆様は、今後、 3年間の毎

日の積み重ねである部活動によって個々の生徒がた

くましく育つことを実感されることと思います。

そのためにも 1年生は今週いっぱい続 く仮入部期

間を経て、しっかり自分に適 した部活動を選びぬい

てもらいたく思います。
これからの 3年間は保護者の皆様からは経済的な

支援 (交通費や道具類の購入など)を はじめ、日頃
の洗濯、お弁当の準備など、数多くの支援が必要と

なります。ぜひとも本校の部活動にご理解、ご協力

をお願いします。

(朝の登校風景です )

最後に、「本校部活動の現状と課題」の 3点につ

いてお話 します。
まず 1点 日、最近さまざまなメディアを通 じて

学校はブラック企業であり、その原因が「部活動」
にあると言われています。働き方改革の一環 とし

て茅ヶ崎市では昨年より部活動のガイ ドラインを

設定 し、一週間のうち、平 日1日 、休 日 1日 の体

養をとることが定められました。 このガイ ドライ
ンに沿った活動であることをご承知おきください。

2点 日、部活動の顧間は、学生時代から専門的

に活動 (競技や種 目等)してきた職員ばか りでは

ありません。その多くの職員は生徒 とふれ合 うこ

とを第一とし、教育的配慮や勝敗を度外視 した教

育的観点から部活動顧間を引き受けてくれている

ところです。また、特に休 日の活動についてはわ

ずかな手当が顧間に支給される程度で、ほとんど

がボランティア同然の活動になっています。顧問
の一人ひとりは、休 日を犠牲にして部活動に従事

しています。部活動は顧間の厚意 と情熱によつて

支えられていることを是非、ご理解 ください。

最後の 3点 日です。本校の部活数は現在、運動

部が 9、 文化部が 5と なっています。近隣の同規

模校 と比べても、明らかにその数は多く、現職員

の数ではとても間に合いません。本校では複数顧

問制をとり、対処 しているところですが、顧間に

よっては 3つ の部活を掛け持つ職員 もいます。 こ

れから近い将来、これまでの活動実績を保つため

には、既存の部活動数を検討 していかなければな

らない状況があります。

以上、本校ではさまざまな課題を抱えながら部

活動を経営 している状況を皆様にもご理解の上、

今後もご協力をお願いしたく思います。 どうぞ、

よろしくお願いします。

お知らせ

本 国7月 1日 (水)に予定していました部

活動激励会については夏季大会中止およびコ

ロナウイルス感染防止の観点から中止になり

ました。

(体育館前に今年もヒマワリが咲きました)


